

Extracto de los acuerdos adoptados por el Ilustre Ayuntamiento á los efectos de la vigente ley Municipal.

Mes de Diciembre.

Sesión del día 4.

Aprobar el acta de la anterior.

Conceder autorización para edificar á varios vecinos que lo tenían solicitado.

Interesar del Secretario de la Corporación, dimitente, el que actúe hasta que estén confeccionados los próximos presupuestos.

Asistir en Corporación al acto de la repartición de premios á los alumnos del Colegio de 2º enseñanza que en el curso último obtuvieron la nota de sobresaliente así como conceder una subvención de 150 pesetas para la compra de los indicados premios.

Prohibir el que en los días de mercado los carruajes y vehiculos de todas clases permanezcan parados, a no ser el tiempo preciso de la carga y descarga, en el trozo de carretera comprendido desde la plaza de Guimerá a la calle del Ingeniero.

Celebrar las sesiones en el Salon de la Alcaldía.

Sesión del día

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Aprobar un dictamen de la Comisión de Fomento autorizando la practica de ciertas obras á varios vecinos que lo habían solicitado.

Aprobar dos dictámenes de la Comisión de Hacienda relativos al arbitrio sobre bebidas espirituosas y a cuentas presentadas por varios industriales.

Aprobar un dictamen relativo a la extracción de letrinas por el sistema inodoro.

Aprobar el principio el proyecto de presupuesto ordinario de 1924/1925 exponiéndose al publico por durante 15 dias a los efectos de relacionación.

Sesión del dia 18

Aprobar el acta de la Sesión anterior.

Conceder autorización para practica de obras a varios vecinos que lo habian solicitado.

Asistir en Corporación a los solemnios oficios que se celebrarán en los dias 25 y 26 del actual.

Asistir la Comisión correspondiente, al acto del reparto de ropas á los niños que concurren al benéfico establecimiento " Casa Cuna del niño Jesus "

Requerir al propietario de la acequia llamada Rech don Puig de D. Ramón de Sans Tort para que recubra con mamposteria todo el trozo de dicha acequia lindante con la calle del Rech, en el plazo de 15 dias

Sesión del dia 27

Aprobar el acta de la Sesión anterior.

Aprobar la relacion de los ingresos y gastos que se calcula causaran durante el curso de 1923/24 como asimismo la relacion de los profesores que constituirán el Claustro, del Colegio de 2ª Enseñanza

Conceder la cantidad de 250 pñs con destino a la suscripción Pro Aguinaldo del Soldado de Africa.

Aceptar la dimisión que del cargo de Secretario de esta Corporación presenta D. Claudio de Bost Bago y nombrar á D. Nicolás Godina Torá, Oficial de Secretaria, Secretario interino de este Ayuntamiento á partir del cese del propietario.

Conceder un plazo de 30 dias para que los propietarios de edificios de nueva planta construyan las respectivas aceras, pasado cuyo plazo lo efectuará el Ayuntamiento á su cuenta.

Conceder un último plazo de 30 dias para efectuar las familias interesadas, los traslados de los restos existentes en un Cementerio antiguo

Granollers, 8 de Enero de 1924
Ayuntamiento ordinario de 8 Enero de 1924
A. P. M. T. O.
de N. E.



Manuel de Sol